

Attestation de Qualification Fournisseur

Certificate of Supplier's qualification

N° : 24/DQUA/DQF/002/VME

La société / Company : **INOXYDA**
Siège social / Head Office : 4 rue Etienne Dolet 76140 LE PETIT-QUEVILLY
N° de Siren / Siren number : 434 680 377

A franchi les étapes de qualification lui permettant de remettre des offres à Naval Group pour des matériels et prestations suivants/ Has passed all the qualification steps to be allowed to submit bids to Naval Group for the following equipment and services :

Fonderie par gravité d'alliages cuivreux de 0,5 kg à 15 tonnes
Casted copper alloys , from 0,5 kg to 15 tons

L'évaluation du système de management de la qualité a été effectuée suivant le référentiel et les exigences de Naval Group / The quality management system assessment was carried out according to Naval Group standard and requirements.

Site de Production Concerné par la Qualification / Production Site involved by Qualification :

Le Petit-Quevilly

Numéro de SIRET / Siret registration number :

434 680 377 00018

Cette attestation prend effet à la date du : **21/03/2024**. This certification takes effect from :
21/03/2024

Le Directeur Qualité Fournisseurs
Suppliers Quality Director

Vincent MESNILDREY



Conditions de la Qualification

La qualification du fournisseur n'engage en aucune manière la responsabilité de Naval Group sur la conformité des produits ou des prestations réalisés par le fournisseur qui reste de son entière responsabilité.

La qualification peut être retirée à tout moment dans les cas suivants :

- Si les critères d'aptitude ne sont plus respectés,
- Si le retour d'expérience suite à la réalisation d'un contrat est jugé insatisfaisant.
- La qualification est examinée chaque année lors de l'évaluation annuelle du fournisseur.

L'entreprise qualifiée s'engage à communiquer dans les plus brefs délais, à la Direction des Achats et des Relations Fournisseurs de Naval Group, toute modification susceptible de remettre en cause son aptitude telle que son identification, son actionnariat, son organisation et ses activités.

Qualification Conditions

The Supplier's qualification does not in any way render Naval Group responsible for the conformity of the products produced or services carried out by the Supplier which remain the Supplier's entire responsibility.

The qualification can be withdrawn at any time in the following cases:

- The capability criteria are no longer complied with,
- The feedback on completion of a contract is considered unsatisfactory.
- The qualification is examined each year during the Supplier's annual assessment.

The qualified company undertakes to inform the Naval Group Purchasing and Supplier Relations Department as quickly as possible of any modification likely to affect their capability such as their identification, share ownership, organization and activities.